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『礼輪笑活（れいわしょうかつ）』 令和３年２月５日

私立高校の受検が次々に行われ、来週には県立高校の推薦入試も行われます。私立高校や国立
高校ではすでに結果が送られてきている学校もありますが、合否にかかわらず気を緩めることな
く、３年生としても特に健康に気をつけて残りの日々を充実させてほしいと思います。

そして、新型コロナの感染による突然の休校や卒業式等の中止ということにならないよう、し
っかりと今までの感染対策を徹底していきたいと思います。今の平穏な日々が続きますように、
現在の非常事態を認識して、県外への外出（旅行・合宿・大会への参加）等々についても十分な
ご判断とご指導を各ご家庭でしっかりとしていただきますよう、重ねてよろしくお願いします。

【第３回学校運営協議会(報告)】令和３年２月３日（水）◇授業参観 5 限 ◇学校運営協議会
◆参加者 学校運営協議会委員７名 学校職員４名
（１）湯梨浜中学校の現状と課題について（校長より）

①生徒・保護者アンケートについて ◇生徒アンケートでは「①学
校（学級）は楽しい」２年生で特に高い数値、全体でも９割はすば
らしい。コロナ禍でも集中して取り組んだ。「②勉強はよくわかる」
昨年度より肯定的評価が増加。２年目で落ち着いて取り組んだ。協
同学習、少人数学習、部活動に意欲的だった。中には惰性で行って
いる部活動もあり、今後活動を見直していく。
◆保護者アンケートでは「①家庭学習の習慣が身についている」が

低下傾向。学校に関することは７月よりも全項目が上昇。保護者との交流機会が制限される中、２
月の１，２年参観日は学年・学級懇談の予定である。授業の評価の「ABC評価」だけにこだわらず、
学級・授業づくりにも力を入れたい。②進路（３年生の出願状況）について：一覧表をもとに説明

③長期欠席生徒の状況について・不登校生徒は、昨年度より３名減少。中には登校することができる
ようになった生徒や連絡が取れるようになった生徒も増えてきている。保護者や専門機関との連携、
教員のかかわりの成果と考えている。

（２）学校教職員評価（自己評価）について（校長） ①「学習に自ら主体的に学習に取り組む生徒の
育成に努める」４点満点中、昨年度２．５０から３．１６に向上→ A（研究体制が定着し、成果を
上げている） ②「温かな人間関係づくりを大切にし、生徒自ら魅力的な学校づくりに取り組める
ように努める」２．５３から３．１９に向上→ A ③「保護者や専門機関とのつながりを深め、長
期欠席が生まれないように努める」２．４３から３．０６に向上→ B（依然として多い） ④「保
護者・地域との信頼関係の強化に努める」２．７３から３．０９に向上→ B（公開日は減ったが学
校だより、HP、学年・学級だよりでも情報発信に努力した）

（３）指導助言等 《委員より》 ・委員ながら自分も郷土芸能をしっかりと指導している。積極的な
取り組みからつながりができてきた。ベクトルを合わせることの大切さ。・学校全体の落ち着いた雰
囲気。郷土芸能の取り組みにとても期待しており、感謝、継続を望む。・湯梨浜中の方向性が確実に
見えてきた。（協同学習、部活動の活躍、生徒会の自治力、地域とのつながり）・伝統芸能を帰宅後
に子どもが踊っている。子どもの人間関係の良さがうかがえる。・コロナ禍により地域で生徒を見る
機会が減った。情報発信の工夫がさらにあるとよい。・落ち着いて学習に取り組んでいる。近所から
も湯梨浜中のよさを聞くことが増えてきて嬉しかった。郷土芸能で声をかけてもらい感謝している。
駅伝などでも勢いを感じている。等々

《職員より》 ・開校２年目でメンテナンスに経費がかかる。車椅子使用生徒が自由に移動できる設
備に優れている。GIGAスクールのもとで 461台のタブレットが入る。その管理や運営が迫られる。
・２年目で学校運営の基礎が固まる。コロナ禍のもとで行事等を決め直すことが多かった。よい環
境のもとで生徒も教職員も意欲的である。・伝統芸能において、学校と地域のニーズが一致した。
地域学校協働活動推進員にコーディネートをしていただき、大変感謝している。

（４）その他 ・会長より：郷土芸能等を通じて、大人になってから湯梨浜町のよさがわかるだろう。
中学校でこれだけの学校だよりを出される学校を見たことがなく、情報の提供として十分努力され
ている。給食中の校長選曲に情操が養われている。（教職員評価をとりあげて）協同学習が単なる動
きのある活動に陥ってはならず、自分のものにすべくアクティブにしてほしい

【こちらこそ「ありがとう！」】
今朝方、玄関先に立っているとある生徒から嬉しいプレゼントとお手紙をいただ

きました。『いつも「おはよう」と笑顔で言ってくださり、ありがとうございます。
先生に会うと「今日も頑張ろう！」という気持ちになります。お礼のつもりで鶴を折
りました。飾ってください。』とのことでした。先日の学校運営協議会の日にも会終
了後、会長さんからわざわざお電話で「とても挨拶が良くて感動した。ぜひ、生徒た
ちに伝えてほしい。」とのことでした。私の方こそ、毎朝、生徒の皆さんから「挨拶と笑顔のエネルギー」
をいただいているところです。わざわざ近くまで来て、さわやかな挨拶をしてくれる生徒たちも一段と増
えてきてとても感謝しています。こちらこそ本当にありがとうございます。
《最近の曲》 ・ザロングアンドワインディングロード（ビートルズ） ・冬のファンタジー（カズン） ・Let
it be（ビートルズ） ・大きな玉ねぎの下で（爆風スランプ） ・キャンドルインザウインド（エルトンジョ

ン） ・春の予感（尾崎亜美） ・そよ風の誘惑（オリビア・ニュートンジョン） ・春雷（ふきのとう）


